

La ministre cubaine lance un appel à Dubaï à l'amélioration de l'éducation dans le Tiers Monde



Abu Dhabi, 16 mars (RHC/PL).-La ministre de l'éducation de Cuba, Ena Elsa Velázquez, a exposé à Dubaï l'expérience positive accumulée par notre pays dans ce secteur.

Elle a lancé un appel à améliorer les systèmes d'enseignement dans les pays en voie de développement.

Invitée par la directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, la ministre cubaine participe au 3e Forum d'Habilités et d'Éducation Globale qui siège à Dubaï, l'un des sept pays qui forment les Émirats Arabes Unis.

Ena Elsa Velázquez est intervenue à la commission dédiée à l'examen de l'état de l'éducation dans les pays du Tiers Monde et des voies pour améliorer les systèmes d'enseignement. Elle a mis l'accent sur les réussites de notre pays en la matière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49495-la-ministre-cubaine-lance-un-appel-a-dubai-a-lamelioration-de-leducation-dans-le-tiers-monde>



Radio Habana Cuba